

El mar y un compromiso ineludible

Mayo es el Mes del Mar en Chile, un período en el que se conmemoran las Glorias Navales cada 21 de mayo, recordando el heroico Combate Naval de Iquique y la valentía del capitán Arturo Prat. Durante este mes, las miradas de todo el país se vuelven hacia esa vasta inmensidad que nos define al oeste. Ese mar “que tranquilo nos baña” no solo es una fuente de serenidad, sino también de desarrollo, esperanzas, y un recordatorio constante de la necesidad de cuidado y respeto.

Chile posee más de 6.000 kilómetros de costas, extendiéndose aún más si consideramos islas, fiordos y canales en la zona sur, muchos de ellos apenas explorados. Nuestro mar es una fuente inagotable de riquezas, especialmente a través de los alimentos y productos que nos ofrece. Sin embargo, no por es menos vulnerable a la depredación y a un manejo na-

decuado de sus recursos, lo que desde ya es un llamado de atención a cuidar esta vasta fuente de sustento para el país.

El mar también es una parte crucial de nuestra



Chile le debe mucho a su mar. Desde la historia hasta la enorme fuente de recursos que es”.

historia. Ha sido testigo de episodios de heroísmo, como el que conmemoramos en esta fecha, y ha sido el escenario de importantes debates políticos, sociales e internacionales. Nuestro mar es vital. Alrededor de él, hombres y mujeres trabajan incansablemente,

contribuyendo al desarrollo y crecimiento del país.

No podemos pasar por alto la labor fundamental de los funcionarios de la Armada, quienes con dedicación vigilan y protegen nuestras aguas. Además, debemos reconocer el esfuerzo de los pescadores artesanales, que día a día luchan por obtener el sustento, y de todos aquellos que participan en el comercio marítimo, incluyendo marinos mercantes y trabajadores portuarios. Estas personas son el corazón de una actividad que es un pilar del desarrollo de nuestra región.

Chile le debe mucho a su mar. Todos y cada uno de los chilenos y chilenas, de quienes habitan esta tierra. Por eso, fechas como esta deben servir para renovar el compromiso de todos con su cuidado y protección. Es un deber respetar y proteger nuestro mar, asegurando su preservación ambiental para las futuras generaciones.